



2025年もあっという間に一ヶ月が過ぎました。『一月往ぬる』と時の流れるのを早く感じます。寒さが一段と厳しくなっていますが、子どもたちは園庭での外遊びが大好きです。冷たい風が頬にかかるのを楽しみながら、ボール遊びや追いかっこをして元気いっぱい走り回る姿が見られます。時期的にも感染症に気を付けなければいけない季節が続きますので、しっかり体を動かして風邪に負けない体力づくりをしていきます。

2月の『うた』

- 鬼のパンツ
- いとまき
- 幸せなら手をたたこう

2月の製作

ゆらゆらおひなさま

HAPPY BIRTHDAY

- かくとう はると くん 4歳
- たかやま ゆな ちゃん 2歳
- なかむら きおん くん 2歳
- ひがし ふうま くん 1歳
- ひがし そうま くん 1歳



1月10日に鏡開きをしました。鏡開きの由来のお話や絵本をじっと静かに聞き入っていました。昔ながらのお正月遊びにも子どもたちは興味津々！福笑いにお手玉、コマ回しやけん玉とみんなで楽しく遊びました。この時期ならではの伝承あそびを通して、子どもたちは古くから伝わる風習や行事を体感しました。

2月の予定

- 3日(月) 節分
- 19日(水) お誕生日会

お知らせ

岡山県ではノロウイルス等の感染性胃腸炎の注意報が発令されました。『持ち込まない』『つけない』『やっつける』『ひろげない』の予防4原則で園でも感染予防に努めています。正しい手洗いの仕方が習慣となるように園でも子どもたちに促していきます。感染症に罹患した際は園へご連絡ください。

